



Xavier de Pedro visita esta tarde la localidad de Sádaba y el cauce del río Arba de Riguel

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, que se encuentra desde este mediodía en la Comarca de las Cinco Villas, visita la localidad de Sádaba, en Zaragoza, para conocer in situ las afecciones que ha provocado la avenida extraordinaria del río Arba de Riguel y para adelantar los datos de previsiones con los que cuenta el Organismo de Cuenca
- Durante esta visita se reunirá con el alcalde de la localidad de Sádaba, Miguel Ángel Pérez y con el presidente de la Diputación Provincial de Zaragoza, Luís María Beamonte
- Se prevé que acuda a partir de las 17.00 horas al Ayuntamiento de Sádaba

DÍA: Hoy, viernes, 19 de octubre de 2012

HORA: 17.00 horas

LUGAR: Ayuntamiento de Sádaba. Plaza de Aragón, nº1